
Frau Mallon fragt an, wann mit der dringend erforderlichen Erneuerung von abgängigen Ver-
kehrsschildern im Stadtteil Gadeland gerechnet werden könne. 
 
Die Verwaltung sagt eine schriftliche Beantwortung zu. 


